



花園

卒業・進級おめでとうございます！

校長 若林 晋

3月中旬から、日中の気温が上がり、校区内の雪も少しずつ減ってきています。通学路には、ふきのとうが顔を出しある春の訪れを感じます。

令和6年度を振り返ってみると、学級閉鎖もなく充実した1年でした。学習面では一人1台端末の活用など、これからの学びに合わせた授業改善に取り組むことができました。

去る3月15日（土）、第78回卒業証書授与式を行い、42名の6年生が花園小学校を巣立ちました。卒業証書を受け取る卒業生の姿は、4月からの中学校生活への希望に満ち溢っていました。在校生全員も同じ式場で参加し、6年生から花園小学校のバトンを引き継ぎました。全校合唱では、「マイバラード」を歌い、式場全体が卒業生をお祝いする温かな空気に包まれました。

また、本日修了式を行い、この一年を振り返りました。令和6年度も子どもたちは元気に学校生活を送り、各学年で学ぶことをしっかり身につけるとともに、友達を大切にするなど、心もしっかり成長し、次の学年につなげることができたと考えています。何よりも「自分には良いところがある」と感じている子どもたちがたくさんいることが花園小学校の強みであると感じています。ご家庭でも、お子さんとこの一年を振り返り、成長したことを親子で確かめ合ってください。その際にぜひ、将来の夢を語り合ってください。親子で夢を語り合い、4月から、新年度も夢や希望に向かって笑顔でスタートできるようご協力をよろしくお願ひいたします。

あらためまして、今年度、保護者・地域の皆様には数々の教育活動へのご支援・ご協力をいただきましたことを厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



【校友会入会式 3月12日】

卒業生の校友会入会式が行われました。高木校友会長が「花園小学校の卒業生として、頑張ってください。」と卒業生を励まされ、記念品として「卓上時計」を卒業生に贈られました。

令和7年度 入学式について

- ◆4月7日（月）、10時30分から入学式を行います。
- ◆在校生（2～6年生）は、通常通りに登校し、着任式・始業式・入学式を行い、11時30分頃に下校します。（給食なし）

連絡ツール「totoru」更新について

子どもたちの進級に伴い、在籍学級情報等について、学校で更新作業を行います。今年度から全市的に「安心メール」ではなく「totoru」を活用しています。学校から連絡をしたり、家庭からの欠席連絡（電話ではなく「totoru」で送信）を受け付けています。システムの変更等により、再度登録のお願い等がある場合は、ご協力をお願いいたします。携帯電話を変更等することにより、再登録が必要な場合は、学校へご連絡ください。

令和7年度の主な行事予定について

4月 7日 着任式・始業式・入学式

4月 9日 5・6年 授業参観・保護者会

4月 11日 3・4年・いすみ学級 授業参観・保護者会

4月 14日 1・2年 授業参観・保護者会

4月 15～23日 個人面談（春）

4月 17日 全国学力・学習状況調査（6年）

標準学力調査（3・5年）

5月 31日 運動会

6月 12～13日 6年修学旅行 6月30日～7月7日 児童面談（前期）

7月 8～9日 5年宿泊学習

7月 11～22日 個人面談（夏）

9月 6日 地域参観日・秋まつり 9月30日 前期終了

10月 11日 学習発表会 12月 1～8日 児童面談（後期）

12月 12～22日 個人面談（冬）

3月 19日 卒業式 3月 24日 修了式・離任式

※4月に令和7年度 年間行事予定表を配付いたします。また、学校事情により変更などもあります。変更は連絡ツール「totoru」や配付文書にて、お知らせします。



1年を振り返って

今年度も花園小学校では、「学校に行くのは楽しい」「自分にはよいところがある」「将来的夢や目標がある」「ふるさと小樽は好き」の4つの項目で児童アンケートを毎学期実施し、学校改善を図ってきました。3月始めの肯定的な回答の結果は以下の通りです。

- | | |
|-----------------|------------------------|
| ①「学校に行くのは楽しい」 | 93. 2 ([↓] 昨年度95. 1) % |
| ②「自分にはよいところがある」 | 91. 8 ([↑] 昨年度90. 8) % |
| ③「将来的夢や目標がある」 | 91. 7 ([△] 昨年度92. 0) % |
| ④「ふるさと小樽は好き」 | 97. 9 ([↑] 昨年度96. 3) % |

※どの項目も90%を上回ることができました。次年度も、自己肯定感とともに将来的夢や目標をもち、ふるさと小樽が好きと自信をもって言える児童を地域とともに育てていきたいと思います。そのため、子どもたちが安心して楽しく学べる学校となるよう改善していきますので、ご協力よろしくお願ひいたします。